
Personal Data Protection Policy
Like any association operating in a European Union Member State, Vivre Ensemble
En Minervois is subject to the General Data Protection Regulation (GDPR) 2018.

Types of personal information:
The association collects, holds and processes the following types of personal
information about its members:

· Name
· Address
· Telephone numbers
· E-mail address
· Nationality
· Family / household relationship to other members
· Preferred language of communication

In addition, we record members' participation in various activities organised by the
association. We may also record images of members when they participate in
activities.

Legal basis for processing
The personal information listed above is held and used with the consent of the
member. By joining the association, all members freely consent to the association
using their information for the purposes set out below.

The purposes of data processing
We use the above information to help us administer and promote the Association
and manage and evaluate its various activities. The information we hold is available
(mainly in electronic format) to:

· Members of the association's Board of Directors
· Event organisers, including language teachers and other workshops
· Members of the treasury and duty teams who process membership and

financial data
· Members of the secretariat, communications and IT teams involved in the

internal administration of the association and in the production and
distribution of internal and external communications and publicity
materials.

In addition, the contact details of all Board members are published on the
association's website and are generally available to members. In many cases we
also have to publish the contact details of event organisers. Apart from this, we do
not distribute personal information to members or the general public, nor do we
share it with commercial organisations or other associations.

From time to time the association receives and circulates information from other
associations and members which may be of general interest - from conferences,
exhibitions and other social and cultural activities. Such information is only sent to
members who have specifically consented to receive such information.



Rights of data subjects
All members have the right to receive a copy of their personal data held by the
association. We also encourage members to periodically check and correct the data
collected.

For legal reasons we are obliged to keep membership information for a certain
period of time after a member has left. We undertake not to retain information for
longer than necessary. We will not use such information to contact former
members beyond a period of 24 months after their membership has ended,
although we may need to hold some information beyond this limit.

Members and former members may at any time request that their names be
removed from any active mailing list. In this case, however, it will probably be
extremely difficult for the Association to continue to communicate with them.
Departing and former members may also request at any time that all personal
information (other than that retained for legal and financial reasons) be deleted.

Requests to receive or correct information, and to have information completely or
partially removed, can be made by email to info@veem.fr. Requests can also be
made by post or at the Tuesday morning sessions.

Guests and non-members
In organising activities that are open to guests or the general public, we may need
to collect and process certain personal information - normally names, telephone
numbers and email addresses. We use such information only to administer
activities and to enable us to contact participants in the event of a change. The
lawfulness of such action is that the processing is necessary for the performance of
a contract to which the data subject is a party. We will delete or anonymise such
information at the latest upon the financial accounting liquidation of the activity in
question.



Politique de Protection des données
personnelles
Comme toute association fonctionnant dans un État membre de l'Union
européenne, Vivre Ensemble En Minervois est soumise au Règlement général sur la
protection des données personnelles (RGPD) 2018.

Types d'informations personnelles :

L'association collecte, détient et traite les types d'informations personnelles
suivantes sur ses membres :

· Nom
· Adresse
· Numéros de téléphone
· Adresse électronique
· Nationalité
· Relation familiale / du ménage à d'autres membres
· Langue préférée de communication

De plus, nous enregistrons la participation des membres dans les activités diverses
organisées par l'association. Nous pouvons aussi enregistrer les images des
membres quand ils participent aux activités.

Base légale de traitement
Les informations personnelles énumérées ci-dessus sont tenues et utilisées avec le
consentement du membre. En rejoignant l'association, tous les membres
approuvent librement l’utilisation par l'association de leurs informations pour les
buts exposés ci-dessous.

Les buts du traitement des données
Nous utilisons les informations ci-dessus pour nous aider à administrer et
promouvoir l'association et gérer et évaluer ses diverses activités. Les informations
que nous tenons sont à la disposition (principalement dans un format électronique)
:

· des Membres du Conseil d'administration de l'association
· des Organisateurs d'événements, y compris les professeurs de langue et

d'autres ateliers
· des Membres de la trésorerie et des équipes de permanence qui traitent les

adhésions et les données financières
· des Membres du secrétariat, et des équipes en communications et en

informatique impliquées dans l'administration interne de l'association et
dans la production et distribution interne et externe d’outils de
communication et de publicité.

De plus, les coordonnées de tous les membres du Conseil sont publiées sur le site
web de l'association et sont généralement disponibles pour les membres. Dans des
nombreux cas, nous devons aussi publier les coordonnées des organisateurs
d'événements. En dehors de ceci, nous ne distribuons pas de renseignements



personnels aux membres, ni au grand public, nous ne le partageons pas non plus
avec des organisations commerciales ou d'autres associations.

De temps en temps l'association reçoit et fait circuler des informations d'autres
associations et de membres qui pourraient avoir un intérêt d’ordre général - de
conférences, d’expositions et d'autres activités sociales et culturelles. De telles
informations sont seulement envoyées aux membres qui ont spécifiquement
consenti à recevoir de telles informations.

Droits des personnes concernées
Tous les membres ont le droit de recevoir une copie de leurs données personnelles
tenues par l'association. Nous encourageons aussi les membres à vérifier et
corriger périodiquement les données collectées.

Pour des raisons légales nous sommes obligés de conserver les informations
d'adhésion pendant un certain temps après le départ d'un membre. Nous nous
engageons à ne pas conserver les informations plus longtemps que nécessaire.
Nous n'utiliserons pas de telles informations pour contacter d'anciens membres au-
delà d’une période de 24 mois après la fin de leur adhésion, bien que nous
puissions devoir tenir certaines informations au-delà de cette limite.

Les membres et anciens membres peuvent à tout moment demander que leurs
noms soient enlevés de n'importe quelle liste de diffusion active. Dans ce cas
cependant, il sera probablement extrêmement difficile pour l'association de
continuer à communiquer avec eux. Les membres quittant l'association et les
anciens membres peuvent aussi demander à tout moment que toutes les
informations personnelles (autres que celles conservées pour des raisons légales et
financières) soient supprimées.

Les demandes, afin de recevoir ou de corriger des informations, et d’avoir des
informations complètement ou partiellement retirées peuvent être adressées par
courrier électronique à info@veem.fr. Les demandes peuvent être également faites
par courrier postal ou aux sessions de permanence le mardi matin.

Invités et non-membres
Lors de l’organisation des activités qui sont ouvertes à des invités ou au grand
public, nous pouvons être amenés à collecter et traiter certaines informations
personnelles - normalement, les noms, les numéros de téléphone et les adresses
électroniques. Nous utilisons de telles informations seulement pour administrer des
activités et nous permettre de contacter des participants en cas de changement. La
légalité d’une telle action est que le traitement est nécessaire à l'exécution d'un
contrat auquel la personne concernée est partie. Nous supprimerons ou rendrons
anonyme de telles informations au plus tard lors de la liquidation financière
comptable de l’activité en question.
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